
Mit Schreiben vom 9.1.2019 erfolgte eine Anfrage der CDU-Fraktion zur 
Unterbringung des Vereins Hotti e.V. mit folgender Fragestellung: 

1. Gibt es einen festen Termin, zu dem Hotti e.V. die Nutzung der Räumlichkeiten 
im Haus Menden beendet? 

a. Falls ja: 
i. Wie lautet der Termin? 
ii. In welche Räumlichkeiten verlagert Hotti e.V. die aktuell im Haus 

Menden stattfindenden Tätigkeiten? 
b. Falls nein: 

i. Welche konkreten Maßnahmen hat Hotti e.V. bisher unternommen, 
um Alternativräume zu finden, und welche Maßnahmen sind künftig 
geplant? 

ii. Wie viel Büro- bzw. wie viel Lagerfläche wird seitens des Vereins 
aktuell im Haus Menden belegt? 

iii. Werden in den von Hotti e.V. belegten Räumlichkeiten auch 
Tätigkeiten für Dritte vorgenommen und wenn ja, welche? 

iv. Wann genau endet die einjährige Frist für die die Nutzungsdauer, 
wie lautet die neue Frist und wer legt diese fest? 

2. Welche anderen Vereine und Institutionen nutzen derzeit regelmäßig das Haus 
Menden und welche Gebühren zahlen sie hierfür an die Stadt? 

 


